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M. Menet, en conseil municipal et dans le jour-
nal Le Vicquois, a annoncé une baisse de 25% 
sur les factures d'eau des Vicquois, effective 
dès le 30 juin 2017 grâce au nouveau contrat 
souscrit avec la SAUR. De quoi se réjouir dans 
les chaumières !!! 

Cependant, après réception des factures cou-
rant juillet, nous avons été interpellés par des 

concitoyens vicquois dubitatifs… 

La Saur n'a procédé à aucun relevé de compteur (comme cela 
aurait été le cas s'il y avait eu changement de prestataire).  

En conséquence, il règne une grande confusion sur cette 
baisse annoncée (du moins pour l'année en cours). La factu-
ration du premier semestre 2017 a été faite sur l’estimation 
basée sur l'année précédente, en rien comparable avec la con-
sommation réelle des abonnés, forcément variable d'un mois 
à l'autre. 

C’est pourquoi, nous avons demandé un entretien aux respon-
sables de la SAUR pour avoir quelques éclaircissements à ce 

sujet. Rendez-vous aussitôt accordé mais, dans un deuxième 
temps, décommandé par un tiers, à savoir...la mairie de Vic en 
Bigorre…(ingérence abusive, sauf à nous opposer des textes). 

Malgré de nouvelles sollicitations auprès de la SAUR, nous 
n’avons eu aucune réponse, ce qui renforce l’ambiguïté. 

Voici les questions que nous aurions posées concernant la 
facturation d'eau des Vicquois pour l'année 2017 : 

- Pourquoi n’y a-t-il pas eu de relevé de compteur d'eau au 
mois de juin afin de procéder à un arrêté de compte en bonne 
et due forme avant de repartir sur les bases d'un nouveau 
contrat ? 

- Est-il envisageable  de réajuster l'estimation de la facturation 
sur la consommation réelle des ménages pour le 1er semestre 
2017 ? 

- Comment clarifier les prélèvements faits pour le second se-
mestre 2017 (ceux-ci paraissent peu explicites). 

Des questions en suspens pour les Vicquois. Quel que soit le 
canal, réponses doivent être données. 

«On ne voit bien qu’avec le cœur»  

Bravo aux Vicquois, qui, malgré une météo hostile, ont répondu à l’appel de «l’enfant du pays» 
pour l’aider à atteindre son objectif olympique en 2018.  

Bravo et merci à Thomas qui a su nous donner une leçon de vie, avec humilité, maturité et un 
sourire immuable. 

Que lui souhaiter sinon de réaliser son rêve et d’alimenter le nôtre... 

Il a l’étoffe d’un champion et nous sommes extrêmement fiers de lui. 

Dans ce numéro 

- On ne voit bien qu’avec le cœur 

- Méli-Mél-eau 

- Une décennie infructueuse 

- SANS T(ergiverser) 

- Brèves : le saviez-vous ? 

Palmarès de Thomas 
 
2014/2015 : Champion de France junior 
biathlon et ski de fond 
 
2016 : 2ème au championnat de France 
sénior biathlon et ski de fond 
 
2017 : Champion de France sénior biathlon 
et sélectionné pour la coupe du monde 
sénior en Ukraine 

 Une décennie infructueuse 

Rétrospective locale 

Ouf… ! Nous abordons 3 années sans élections. 

Clément MENET, compétiteur engagé, constant, déterminé, bien formaté, fut l’un des acteurs récurrents de 
cette décennie. Les résultats ne sont pas à la hauteur des efforts consentis. Bilan décevant. 

 
 
 
 
 
 

 

   2014 
Municipales 

PODIUM 

   

  2011 
Cantonales 
Non partant 

2015 
Régionales 

Non partant 

2017 
Sénatoriales 
Non partant 

  

2008 
Municipales 

Echec 

2010 
Régionales 

Echec 

2012 
Législatives 

Echec 

2014 
ComCom 

Echec 

2015 
Départementales 

Echec 

2015 
Présidence LR 65 

Echec 

2017 
Législatives 

Echec 

Prochaines 

Echéances 

En 2020 … !!!! 

A cela, sans nul doute, des 

raisons multiples et/ou peut-

être une barre placée beau-

coup trop haut. 

Méli-Mél-eau 
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Document rédigé, imprimé et distribué aux  frais des adhérents du collectif et de ses soutiens. 

Brèves : le saviez-vous ? ... 

« Mobilité douce » 

Le dernier conseil municipal a ouvert sur une présentation 
fort séduisante de notre centre ville « en devenir ». 
 
Honorant les pratiques en vigueur et « l’air du temps », ce 
programme qui concerne le cœur de ville, avec la réalisa-
tion d’une voie à sens unique - pour 2 et 4 roues (vitesse 
limitée à 20km/h) - d’allées piétonnes et de plantations, 
sera accessible, entre autres, depuis le futur espace de 
stationnement situé le long de l’Echez, via la passerelle. 
 
Les interventions, échelonnées sur trois ans et qui débute-
ront au niveau de la halle, se clôtureront en même temps 
que la mandature. 
 
Quel en sera le coût ? C’est un projet ambitieux mais rien 
n’a été dit de son montant et de son plan de financement. 

 
 

Le cœur de ville 

L’ouragan Irma 
 

Charité bien ordonnée commence par soi même… 
 

Le 6 septembre dernier l’Association des maires de France (AMF) a 
appelé les communes à "contribuer et relayer les appels aux dons" en 
faveur des victimes de l'ouragan Irma qui a entraîné des dégâts consi-
dérables dans les îles de Saint-Barthélemy et Saint-Martin. 
 
De nombreuses communes et intercommunalités de France ont déjà 
contribué à la création "d'un fonds de soutien spécifique" afin d’aider à 
la reconstruction des équipements publics essentiels à la population. 

Lors du dernier conseil municipal, le groupe minoritaire a demandé au 
Maire si un geste pouvait être fait dans ce sens, voici la réponse de M. 
Menet : il compatit mais, pour lui, "faire un chèque" n'est pas le rôle de 
la commune, il préfère accompagner les initiatives individuelles qui 
pourraient se mettre en place au sein de la commune. 
 
Espérons que, si un jour Vic était victime d'une catastrophe naturelle,   
les autres mairies n'auraient pas le même positionnement et manifeste-
raient plus d'humanité ! 

SANS T(ergiverser) 
 
- Clément MENET : « En offrant une bourse aux étudiants en médecine qui s’engagent à 
exercer leur profession à Vic, nous assurons l’avenir de l’offre de soins ». (Le Vicquois N°3, 
septembre et octobre 2016). 
 
- Lors de la parution de notre bulletin N°9 (novembre 2016) nous avions évoqué le pro-
blème posé par l’installation de jeunes médecins en zone fragile et avions pointé le côté 
plus contraignant de ce type de bourses, moins avantageuses que les bourses d’état. Cette 
offre avait certes l’avantage de fixer sur Vic le ou les jeunes médecins qui auraient pu être 
retenus. Cependant, l’installation d’un jeune médecin est très souvent un choix de couple 
(travail pour le conjoint, scolarisation des enfants et charges de travail…). Il faut donc aussi 
envisager le bassin d’emploi. 
 

- Au conseil municipal du 18/09/2017, annonce est faite : Pas de candidature d’étudiants en médecine. Le jury n’aura donc 
pas eu à trancher 
 
- Mais est-il normal que les seuls contribuables vicquois financent le projet alors que la patientèle dépasse largement les fron-
tières de Vic ? 
 
- Un article de La Dépêche du 18/10/2017 "La santé publique ancrée dans un projet de territoire" nous informe que la Commu-
nauté de Communes veut prendre à bras le corps cette problématique. La question primordiale reste l’installation de médecins 
généralistes dans un maillage pertinent du territoire. 
La tâche est difficile et Clément MENET, président de la commission santé au niveau de la ComCom aura à s’investir totale-
ment s’il veut, comme il le dit et comme nous le souhaitons, que soit assuré l’avenir de l’offre de soins. 
 
- Nous sommes tous concernés. 


